



# Pablos exige a la Junta que cumpla sus compromisos y dote al Centro del Cáncer con un millón anual

“Herrera anunció en 2013 un convenio, pero no se ha sabido nada más” ■ La investigación pasa por dificultades por falta de dinero

B.F.O. | SALAMANCA

Fernando Pablos y el resto de procuradores del PSOE por Salamanca van a registrar hoy en las Cortes regionales una propuesta de resolución, para que sea debatida durante el pleno que está chequeando el estado de la Comunidad, con el objetivo de que la Junta cumpla con sus compromisos con el Centro de Investigación del Cáncer ubicado en Salamanca.

En concreto, los socialistas exigen que el Gobierno regional financie desde este año “con al menos un millón de euros anuales” los gastos de funcionamiento del Centro del Cáncer “firmando antes del 31 de julio el convenio anunciado por el presidente Herrera en el debate de política general de 2013”. Y subrayan que varios investigadores han advertido ya de las serias dificultades por las que atraviesa este centro emblemático de investigación.

Pablos recuerda que en marzo de 2011 el Consejo de Gobierno aprobó una subvención por valor de 1.083.035 con el fin de financiar parte de las actividades de investigación oncológica que se desarrollan en Salamanca, pero que solo se ha hecho efectiva el 75% de esa cantidad en dos anualidades, sin que los presupuestos regionales incorporen más dotaciones.

La propuesta del PSOE rememora, además, que en junio de 2013 Herrera dijo que Castilla y León reunía las condiciones para convertirse en un binomio investigación/atención del cáncer: “Es un proyecto”, añadió entonces el presidente, “que vamos a impulsar con carácter inmediato y que debe pilotarse desde el Centro del Cáncer, que podría asumir, a través del convenio que para ello estamos negociando, la responsabilidad de coordinar todas las actividades de investigación”.



Las instalaciones del Centro del Cáncer, en una fotografía de archivo.

## Madina, hoy en Salamanca

La carrera por la sucesión en el PSOE vive hoy un nuevo capítulo en Salamanca, que recibe a Eduardo Madina en la recta final de la búsqueda de avales para competir por la secretaría general del PSOE y suceder a Alfredo Pérez Rubalcaba. En los últimos días, han pasado por la provincia Pedro Sánchez y Alberto Sotillos. Y este viernes cerrará la ronda José Antonio Pérez Tapias, el candidato de Izquierda Socialista.

Por otra parte, el PSOE, a través de Toribio Plaza y José Luis Mateos, criticó ayer el anteproyecto de reforma fiscal presentado por el Gobierno. Plaza dudó de que sea constitucional que se obligue a tributar en la declaración de la renta a las indemnizaciones por despido y que se aplique con carácter retroactivo desde el pasado 21 de junio, cuando el resto de las nuevas medidas fiscales entrarán en vigor a 1 de enero de 2015. También tildó de “indecente” que se penalice tributariamente a los trabajadores despedidos, en vez de exigir los 6.000 euros que se rebajarán a quienes ganan más de 1 millón.